

Sacapuntas

POR LA UNIDAD



> La cuarta reunión plenaria de Morena, que arranca hoy en el Congreso de la Unión, será el escenario ideal para explicar lo que se ha hecho en la Ciudad de México, declaró Claudia Sheinbaum, quien tiene cita a las 12:30 horas en el recinto legislativo. Con esa confianza, nos hacen saber, llega la jefa de Gobierno al Salón Aurora de la Cámara de Diputados, en donde todo mundo espera un encuentro cordial y en pro de la unidad del partido mayoritario.



MIGUEL ÁNGEL MANCERA

> Con todo y que tiene muy pocas posibilidades de entrar a la carrera presidencial, el PRD, que dirige Jesús Zambrano, no quiso quedarse atrás. Destopó a Miguel Ángel Mancera como su primera corcholata y colocó en segundo lugar al michoacano Silvano Aureoles. Ellos, dicen en el sol azteca, son sus mejores gallos.



CUAUHTÉMOC CÁRDENAS

> Importante es poner atención a lo que se diga y se haga hoy con lanzamiento del proyecto Punto de Partida que encabezan Cuauhtémoc Cárdenas, Francisco Labastida, Dante Delgado e intelectuales, pues, nos comentan, es una estrategia para impulsar una candidatura "independiente" rumbo a la sucesión presidencial.



SUS MEJORES

CARTAS

PUNTODE

PARTIDA



VOTODE CONFIANZA

> El subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, y la tesorera de la Federación, Elvira Concheiro, recibieron el encargo directo del presidente López Obrador para que se aseguren de que estén listos y a tiempo los recursos sociales en beneficio de 25 millones de personas. Nos dicen que fue esto una señal de confianza y una gran responsabilidad.



GENARO GARCÍA LUNA

LOS PENDENTES

) Mientras se realiza el juicio contra Genaro García Luna en Estados Unidos, en México, la Fiscalía General de la República (FGR) recordó que el ex funcionario federal en la administración anterior también tiene cuentas pendientes con la justicia mexicana, pues le recordaron las dos órdenes de aprehensión emitidas, una más en trámite y dos investigaciones en curso.